



NIP
NICEPROPERTIES

3 Pièces

130 m²

Réf. TA-11095

880 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice centre / tzarewitch : situé au Cœur du quartier tzaréwitch, un secteur calme et préservé de nice bénéficiant d'un confort quotidien grâce aux commerces et services du parc impérial et offrant un cadre prisé et sublimé par les flèches dorées de la cathédrale russe orthodoxe saint-nicolas, la villa alexandra est un immeuble réceptionné en 2019 qui s'intègre parfaitement dans son environnement donnant un écho contemporain à la sublime cathédrale. Au 6ème et dernier étage avec ascenseur, ce sublime 3 pièces 92 m² traversant vous propose un salon/salle à manger donnant accès à une terrasse ...

Nice centre / tzarewitch : located in the heart of the tzaréwitch district, a quiet area of ?? Nice close to all amenities and shops of the parc impérial, and offering a popular setting enhanced by the golden spires of the russian orthodox cathedral of saint-nicolas, villa alexandra a residence delivered in 2019 fits perfectly into its environment, giving a contemporary echo to the sublime cathedral. On the top floor, this 3 room apartment of 92sqm with double exposure, offers a living-dining rearea giving access to a 30sqm terrace facing west with a breathtaking view of the cathedral, a ...

NICE PROPERTIES PROMENADE

2 RUE HALEVY - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

